
福岡市地域療育を考える会発行 2022年3月24日

★２０２１年度代表者退任挨拶★ 

★あゆみ学園　園田さん★

中村会長、代表者の方々のおかげで無事に任期を全うすることができました。療考会を通してほ
かの園のかたと繋がることができてとても嬉しく、心強かったです。ありがとうございました！

★ひこばえ　谷さん★

１年間療考会の活動に携わることができてとても楽しかったです。普段であればなかなか出会う
ことの出来ない他の園の方々と協力して、活動できたことが子供にも私にも良い経験となりまし
た。ありがとうございました。

★ひこばえ　大崎さん★

会議や企画に携わる中で、コロナ禍で人と集う場が減った今こそ、療育の情報を共有することの
意義を改めて実感しました。活動を通じて人の優しさやお心遣いも沢山頂き、感謝しています。
ありがとうございました。

★にこにこ園　谷口さん★

療考会を通し様々な人、物事との出会いがありとても勉強になりました。この出会いを大切にこ
れからも親子共々成長できたらと思います。一年間ありがとうございました。

★のびのび園　福澤さん★

アンテナを広げ、療育について深く考える機会を頂けたと思います。コロナ禍で難しい一年でし
たが、貴重な経験となりました。皆様ありがとうございました。

★きらきら園　矢野さん★

あまりお力になれませんでしたが、代表者会議や新企画に携わらせて頂き、とても貴重な経験を
させて頂きました。様々なお話も伺うことができ、大変勉強になりました。一年間どうもありが
とうございました。

★ピヨピヨ園　毛利さん★

短い期間でしたがコロナ禍でも未来の子供達の為、療育を模索する療考会の皆様と一緒に活動す
る事が出来てとても勉強になりました。１年間貴重な体験を本当にありがとうございました！
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★ゆたか学園　松山さん★

療考会に参加する事で他の園の方達とお話しできたり、療考会初のオンライン企画に携わること
ができ、色々と学ばせていただきました。沢山の方に協力していただき、本当に感謝です。１年
間ありがとうございました。

★めばえ学園　四辻さん★

コロナで大変な中、皆さんお疲れ様でした！オンライン相談会も大成功でしたね！意見交換やア
ドバイスで、より子育てに生かせる知識と意欲をもらえました！これから、もっと子供のために
できることをやってあげたいと思いました！会長様ならびに各園の代表、事務局の皆様、療考会
に参加させて頂いてありがとうございました！

★わかば園　藤井さん★

初めはやっていけるか不安でしたが、園の代表として療考会に参加することで、ステキな出会い
があったり色々と学ぶ事があり、貴重な１年でした。皆さんと活動ができて良かったです。１年
間ありがとうございました。

★めばえ学園親子通園　中田さん★

一年間、お世話になりましてありがとうございました。何もお役に立てませんでしたが、療考会
を通して多くの事を学ぶことができました。本当にありがとうございました。

★わかば園親子通園　豊澤さん★

わたし自身力不足ではありましたが、皆様のおかげで無事任期を終えられ、ほっとしております。
子供達の為にと務めさせていただきましたが親の成長にも繋がり、学ばせていただきました。あ
りがとうございました。

代表者の皆様には多大なるご協力を賜り 

心より感謝申し上げます！ 

１年間本当にありがとうございました！！     
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